

安 全 情 報

No 21 / 2015

邦人居住マンション前においてバイクを狙った強盗殺人事件が発生

11月30日(月)午前8時45分頃、カラカス首都圏チャカオ市カステジャーナ地区モエダノ通りとアントニオ・ホセ・イストウリオ通りの交差点において、バイクを狙った強盗殺人事件が発生しました。チャカオ市内では、バイクや車を狙った強盗事件が多発しており、下記情報を参照頂き、注意をお願いします。

記

1 発生日時

平成27年11月30日(月)午前8時45分頃

2 発生場所

カラカス首都圏チャカオ市カステジャーナ地区のモエダノ通りとアントニオ・ホセ・イストウリオ通りの交差点(ベネソラーノ・ブリタニア小学校から南に約30メートルの位置。邦人居住マンション前の交差点)

3 被害者等

(1) 被害者

男性 36歳 (バイクメッセンジャー)

(2) 被害品

250CC バイク 1台

4 概要

被害者が、バイクに乗車して上述の交差点で停車中、バイクに二人乗りで乗車し、けん銃を所持した犯人からバイクを渡すよう脅されましたが、被害者が拒否したため、けん銃で撃たれ殺害されました。

5 注意事項

(1) ベネズエラでは、バイクや自動車の価格が高騰していることから、車両を狙った窃盗、強盗事件が多発しています。窃盗事件は、深夜早朝の時間帯に多く発生していますが、強盗事件は、昼間や人通りの多い場所であっても多発しており、注意が必要です。

(2) ほとんどの強盗事件でけん銃が使用されており、抵抗した場合は、ほぼ間違いなく発砲されます。そのため、万が一、襲われた場合は、絶対に抵抗せず、要求された金品を差し出すことが肝要です。